6月 モニターレポート		担当出張所	福島出張所
担当区間	淀川下流右岸		
	国道2号線淀川大橋~JR東海道本線上淀鉄橋(右岸4.8~8.8km)		
モニター実施日時 令和2年6月7日(日) 午前10時00分~11時00分			
	令和2年6月28日(日) 午後0時35分~1時10分		
天 候	6/7晴れ、 6/28曇り		

### (見出し)

国道2号線淀川大橋~JR東海道本線上淀鉄橋の右岸について、モニターしました。

河川敷には、ウォーキング、ランニング、サイクリングの人、魚釣りの人がいました。

淀川大橋から阪神高速11号池田線淀川橋の野球のグランドで試合をされていました。

淀川河川公園のバーベキューエリアは人で満員でした

いろいろな小さな花が咲いていました

JR東海道本線上淀橋梁工事終了

ゴミの投棄 5件、たき火跡 1件、 落書き 6件、

### (内容)

① 淀川大橋の上流 久しぶりに野球グランドで野球の試合をしていました



② 6月7日 河面は静かで穏やかで、水面も低くなっていました。



③ 淀川大橋から上流500m 堤防側の道端の岩の先端が割れていました



④ 淀川大橋から上流600m 堤防側の道端 ガラスの破片有りました



⑤ 阪神高速11号池田線淀川橋の下流すぐ、ゴミの不法投棄場所 今回は大量のゴミ



- ⑥ 阪神高速11号池田線淀川橋の下流すぐ ボランティアの方たちが、テントをたてて、清掃・雑草刈りの作業をされていました。 JR東海道本線下淀橋梁下でたくさんの人が、石を撒いていました
- ⑦ JR東海道本線下淀橋梁周囲の落書き





⑧ JR東海道本線下淀橋梁から上流150m 河岸 ゴミ放置



⑨ JR東海道本線下淀橋梁から上流200m プラスチック製箱? 投棄



⑪ 新十三大橋橋脚 落書き



① 新十三大橋橋脚上流すぐ 河側の道端 たきびの跡



① NTT十三専用大橋橋脚 落書き



③ 十三大橋橋脚 落書き





# 14 十三大橋橋脚上流 ゴミ放置



- ⑤ 阪急電車橋脚 前回指摘した落書きは塗り替えられて処置済み
- 16 阪急電車橋脚すぐのガードレール 落書き



① 阪急電車橋脚から上流 河川道路 ウォーキング、ランニングの人がいました



⑱ 阪急電車橋脚から上流 50m 堤防、道路沿い 小さな花が咲いていました







⑨ 阪急電車橋脚から上流 道路沿い雑草が生い茂ってきました



② 淀川河川公園 芝生 養成中で立入禁止 草茂っています



21 十三ワンド 緑色になっています



22 淀川河川公園のバーベキューエリア 人で満員でした



23 新淀川大橋 下流の河岸側 伐採された樹木 雑草が伸びていました





## 24 新淀川大橋橋脚 落書き





25 新淀川大橋 上流の河岸側 伐採された樹木 雑草が伸びていました





26 JR東海道本線上淀橋梁 工事が終了していました



#### (意見・感想・処置等)

6月のモニターレポート提出、ありがとうございます。

新型コロナウイルスの影響があるとはいえ、開かれた大空間である河川敷は淀川河川公園も含めて利用者がけっこういたようですね。花も咲いて植物には新型コロナウイルスも関係ないようですね。

不法投棄場所の大量のゴミについては、不法に投棄された物と、散らかっているゴミをボランティアの皆さんが集めて置いて下さっているものがあるようです。広い河川敷に多くの箇所でゴミ投棄があるので即座にとはいきませんが、河川巡視で発見後、順次回収していきます。

橋梁の落書きについては河川巡視で発見するたびに、橋梁(道路、鉄道)管理者へ連絡して良好な管理をして もらうようお願いしています。消すまでに時間がかかる場合もあるようで、見苦しく感じられるかと思いますが、 しばらくご辛抱下さいますようお願いします。

河川敷の草刈りですが、淀川河川公園区域内は別として、基本的に堤防を草刈りしています。目的は堤防に異常が無いかを確認するためです。したがって高水敷(堤防と流水部の間)の雑草については、基本的に草刈りはしていません。河川らしい自然のままの姿で動植物が繁殖する状態にしています。

# 02fuk 桑村モニター【淀川】

1年間河川愛護モニター活動、ご苦労様でした。今後も淀川に親しんでいただいて気がつくところがあればご 意見をいただけたら幸いです。ありがとうございました。